
第２回 福岡市環境審議会地球温暖化対策部会 議事録（要旨） 

 

日時 平成 28年８月 25日（木）9時 55 分～11 時 40分 

場所 西鉄イン福岡 Ｂホール 

 

主な意見 

・（P56）「長期目標」について，国は「削減目標」ではなく「目指す」とい

う表現を使っており，基準年度も定めていないので，「国の第四次環境基

本計画および地球温暖化対策計画を参考に設定しており～の削減を目指

す」に修正する必要がある。 

 

・（P75）「新車販売台数に占めるＥＶ，ＰＨＶ，ＦＣＶの割合」の市と国の

目標値に差があるのはなぜか。算定の根拠を確認する必要がある。 

 

・国の対策導入と市独自の取組による削減量の関係がわかりにくい。資料

編の P126，127 にわかりやすい表現を加えるなど，書き方を工夫してほ

しい。また，P126，127の表中の「その他」はどの区分のその他なのかを

記載すること。 

 

・福岡市でこれまで実施してきた取組の振り返りの記載を充実させ，先進

的な取組（例：準好気性埋立構造，下水バイオガス水素ステーションな

ど）を振り返りに入れてはどうか。 

 

・LEDについては，いまだに価格が高いという誤解もあるので，導入コスト

がかなり安くなっていることと，ランニングコストですぐ元が取れるこ

とを，わかりやすくコラムで書いてほしい。 

 

・市政だよりに温暖化対策を掲載したり，キャッチフレーズのようなもの

を考えたりして，わかりやすく市民に啓発することを考えることが必要 

 

・温暖化対策に関する広報・教育が大事。 

 

・公表の前に体裁や表記を再度確認し，整えること。（例：六 ふっ 化硫黄

と六 フッ 化硫黄，フロンガスと代替フロン類，赤字が残っている箇所な

ど） 

 


